

Ermua abre una nueva edición del certamen Juanita Ibaibarriaga

El Departamento Municipal de Euskera de Ermua ha presentado la vigésima edición del certamen literario Juanita Ibaibarriaga. La convocatoria tiene como objetivo fomentar el hábito de escribir en euskera entre la población local.

La participación puede realizarse en dos modalidades. La primera está dirigida al alumnado de tercero, cuarto, quinto y sexto de Educación Primaria y primero y segundo de la ESO. Los premios, uno por cada curso, en estas categorías son de 40 euros en vales de compra a canjear en las tiendas asociadas de la Asociación de Comerciantes de Ermua. El tema es libre y no se exige una extensión mínima.

La segunda modalidad fomenta la participación de personas mayores de edad sin límite. En este caso se propone redactar un reportaje o entrevista que debe tratar algún tema referente a Ermua o a su población. Estos trabajos deben presentarse mecanografiados y contener entre 4.600 y 5.600 caracteres. La redacción ganadora recibirá 360 euros en metálico. Los cuentos y reportajes pueden presentarse en mano hasta el día 7 de noviembre en el Servicio municipal de Euskera, en Lobiano, en la biblioteca municipal o bien remitirse vía correo electrónico a la cuenta 'euskara@udalermua.net'. Las composiciones deben presentarse en un sobre sin identificar y, dentro de éste se incluirá un segundo sobre cerrado que contendrá los datos de filiación del autor o autora.

La entrega de los premios se realizará el Día Internacional del Euskera, 3 de diciembre, en la biblioteca municipal a las 18 horas.